

Editorial

Selon la tradition, je viens présenter aux lecteurs de RADIOPROTECTION les vœux chaleureux de la commission de la revue, et de son comité de rédaction.

Ce premier numéro de 1992 marque le nouveau "look" de notre revue. Cette nouvelle couverture est le signe de la nouvelle politique de RADIOPROTECTION, permettant la publication d'articles et de notes en langue anglaise.

Nous espérons que notre nouvel éditeur propulsera ainsi RADIOPROTECTION au niveau international. De ce point de vue, l'année 1992 constituera un test que nous espérons prometteur.

Vous remarquerez que nous publions deux "motions scientifiques" établies lors du récent congrès de Venise. C'est important : les sociétés dites "savantes" (que ce terme est désuet !) doivent se comporter comme des experts scientifiques au niveau des instances nationales et européennes. La SFRP joue ainsi pleinement son rôle et répond à l'attente de ses membres.

Enfin, notre "courrier des lecteurs" semble sortir de sa profonde léthargie. Je forme des vœux pour que cela dure : cela dépend de vous !

D. BLANC

Président de la Commission de la revue